

Madame, Monsieur,

Dans le contexte sanitaire actuel, l'année a été particulièrement difficile notamment concernant les loisirs ainsi que l'aspect humain et relationnel. Le maintien des cours en présentiel au sein de la Fémis a été très appréciable, cela permettant entre autre l'échange avec les professionnels intervenants au sein de l'école et de ne pas rester en vase clos.

N'ayant plus de revenus fixes et réguliers, j'ai malgré tout réussi à effectuer quelques piges au sein d'auditoriums de post production de cinéma, eux-mêmes soumis aux aléas des restrictions sanitaires et de la crise dans les milieux cinématographiques. Je travaille maintenant pour deux entreprises, ce qui me permet, outre la rémunération, de garder un pied dans le milieu professionnel et constituer ainsi un carnet d'adresses. Ces revenus sont cependant minimes et dépendent de l'activité du secteur, les confinements successifs ayant compliqué les choses et ne permettant pas de se projeter facilement.

De ce fait, la bourse Vallet m'a énormément aidé à ne pas stresser plus que nécessaire pour l'aspect financier et à pouvoir me concentrer sur mes cours à la Fémis et sur des projets bénévoles, la pratique étant indispensable à la préparation de mon futur métier. J'ai pu ainsi participer à la prise de son, au montage et/ou au mixage de plusieurs courts métrages, certains ayant été présenté dans des festivals tels que le short film corner festival de Cannes, le festival de Toronto ou le Los Angeles Comedy Film & Screenplay Festival. J'ai également la chance de pouvoir faire un stage pendant l'été avec un mixeur de renom sur un long métrage de Cédric Klapisch, ce qui me permet d'observer et apprendre. Ceci est rendu possible car la bourse Vallet me permet d'occuper en partie l'aspect financier et de me concentrer sur la technique et l'aspect artistique du métier de mixeuse que j'aimerais exercer par la suite. La bourse m'a également permise d'acheter un petit enregistreur audio et un casque pour mon travail.

Pour l'année à venir, j'ai déjà plusieurs projets de courts métrages que j'aimerais pouvoir mener à bien pour m'exercer et aussi continuer à faire des piges de « recoder » en auditorium. Je suis en pleine réflexion également sur les projets Fémis de troisième année et de fin d'études.

Aussi, je suis reconnaissante pour l'aide qui m'est accordée et espère pouvoir continuer à bénéficier de la bourse Vallet afin de continuer à me concentrer plus sereinement sur l'essentiel, c'est à dire ma formation à la Fémis et l'entrée dans la vie active en tant que mixeuse au terme de ce cursus.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées,

Anna Devillaire

FONDATION VALLET

Abritée par la Fondation de France

DEMANDE DE RENOUVELLEMENT DE BOURSE

ATTESTATION SUR L'HONNEUR DE L'ELEVE

Les bourses de la Fondation Vallet peuvent être renouvelées 2 fois pour les lycées professionnels, 3 fois pour les écoles supérieures.

Je soussigné(e) M. Mme

Nom : Devillaire

Prénom : Anna

Adresse : 4 avenue Anatole France 93500 Pantin

.....
Téléphone : 0786679616.....Mail : adevillaire@orange.fr.....

Inscrit(e) en : Cursus général département son troisième année

Etablissement : La Fémis

pour l'année 2021/2022

déclare que la situation financière telle que décrite dans mon dossier initial est inchangée.

J'ai déjà bénéficié de la bourse de la Fondation Vallet pour le/les année(s) scolaire(s) suivantes

- 2020/2021

-

-

-

Signature de l'étudiant

Date : 22/08/2021

précédée de la mention : "J'atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus"

J'atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus



Cette attestation vous sera demandée lors de la soumission de votre candidature en ligne